

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: No.: 51

Le 25 février 1986

LE CANADA FELICITE LE NOUVEAU GOUVERNEMENT DES PHILIPPINES

Des rapports reçus pendant la nuit confirment qu'un gouvernement représentatif a été formé aux Philippines par Mme Corazon Aquino, qui a été assermentée comme Présidente hier soir. Des rapports confirment que Ferdinand Marcos et sa famille quitteront sous peu les Philippines.

Suite à ces développements, le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé ce matin qu'il a demandé au chargé d'affaires canadien à Manille de chercher à rencontrer au plus tôt Mme Corazon Aquino, Présidente des Philippines, afin de lui faire part de la volonté du Canada de maintenir les relations amicales qu'il entretient depuis longtemps avec le peuple philippin. On s'attend à ce que l'Ambassadeur désigné du Canada, M. Russell Davidson, présente ses lettres de créance à la Présidente Aquino peu après son arrivée à Manille, dans le courant de la semaine.

Le Premier ministre Mulroney enverra aujourd'hui un message de félicitations à Mme Aquino.